



4 Pièces

120 m²

Réf. 11062

699 600 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A proximité immédiate à pied du centre du village de Gordes, cette maison en pierres construite dans les années 70 offre des vues spectaculaires et panoramiques sur tout le Luberon, ses villages environnants et la plaine. Depuis l'entrée Nord une pièce de vie de plus de 60 m² profite de terrasses au sud Est et est composée d'un séjour, d'une salle à manger et d'une cuisine équipée, au même niveau une chambre et une salle de bains, des WC indépendants, un escalier conduit au niveau du jardin avec une pièce pouvant faire office de chambre, et deux autres chambres. Le terrain est d'environ 300 ...

Within walking distance of the village center of Gordes, this stone house built in the 70s offers spectacular panoramic views over the Luberon, its surrounding villages and the plain. From the north entrance, a living room of over 60 m² benefits from south-east-facing terraces and comprises a living room, dining room and fitted kitchen, a bedroom and bathroom on the same level, separate WC, a staircase leads to the garden level with a room that can be used as a bedroom, and two further bedrooms. The plot is approx. 300 m², with the possibility of purchasing an additional plot of approx. 400 ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

